
大四上学期总结(优质5篇)
写总结最重要的一点就是要把每一个要点写清楚，写明白，
实事求是。总结书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇
总结呢？以下是小编收集整理的工作总结书范文，仅供参考，
希望能够帮助到大家。

大四上学期总结篇一

大四上学期自我总结

平平淡淡+颓废

首先说颓废吧。记得很清楚，这学期，我来的迟，因为文杰
要结婚，而大四了，很多课也不重要，所以回学校比较迟。
来到学校本想好好学习，准备公务员。没有预料的事情发生
了。张*，我一直都很欣赏的一个女孩儿，文静、漂亮、含蓄、
善解人意。她想让我给在图书馆给她找个位置，我不假思索
的就同意她到我对面坐了。后来，我发现，面对她，我无法
控制内的那种冲动。记得那个闷热的夜晚，下这点零星的小
雨，一口气跑了20*400米，只因为我看到她跟一个男孩儿走
的很近，后来我明白，那是一种吃醋。就这样，因为一个女
孩儿，有时半夜三四点醒来，想的就是她，那时我真的失去
了自我，恋爱中的人们，是不能自拔的。慢慢的一个月过去
了，我也颓废了一个月。

接着四川公务员报名开始了，我开始振作了起来，在这里，
我感谢乔立，谢谢乔立在公考的路上一直陪伴着我，一起学
习，一起打球，一起跑步。还有占伟，给了我很多帮助。

接着是国考，考试刚结束，感觉考的还可以，十几天过后，
感觉不是很好，成绩还没有出来，希望能考个好成绩，进入
面试。



这学期，给我印象比较深的是一个女孩儿------焦，本文来
源于:那时在九月底开始跟她走进的，当然一直没有见面，她
在新校区，我在老校区。之所以印象深，一是她散文写得很
好，句子很美，用词很贴切，二是她很有品位，三是她给我
买的那瓶水很好喝，很符合我口味，四是她跟我都要考公务
员。国考完，去了新校区，跟她吃了顿饭，哦，才突然发现，
她有男朋友。当然，我也知道，如果她没有，我跟她也不会
有什么结果。

前几 天，买了几件装备，花了近八百块大洋，妮子大衣475，
皮鞋310，很心疼。痛心的是，回到寝室，我发现，买的鞋，
压根就不值那么多，也就是100元左右，想通过法律来解决，
给消费者协会打了电话，对方说,商家明码标价，我们无法，
这案件不再我们受理范围内。

四川公考成绩出来了，在预料之内，行测39分，申论51
分。120人报名，考了51名。

期待国考成绩。

马上要放假了，1月7号和8号考试。趁着这几天好好再学习学
习。招教、xx届代表大会报告、数学运算。

大四上学期总结篇二

看着日新月异的校园，踏着更显成熟稳重的步伐，成了这个
学校的`“老大”。大四的我们，没有了大一的迷茫，没有了
大二的潇洒，我们更加稳重，更加成熟，有了为自己的目标
而奋斗的决心。无可否认，作为大四学生，意味着更大的就
业压力，更重的社会责任和更为接近的分离暂别。

时光如梭，岁月飞逝，青春的脚步不会为谁而停留。回顾大
三的日子，确实有很多值得回味和总结的地方。但我没有大



的遗憾，因为在那悄然流逝的日子里，我始终是在努力着的。
在那段美好的日子里同样留下了属于自己的欢声笑语和酸甜
苦辣，留下了自己成长的记忆。

在学习上，我还是保持了以往的态度，认真听课，按时完成
作业，期末认真复习，取得了不错的成绩。挺遗憾的是英语
六级没有通过，不过会继续努力的。除了学习，平时有时间
也会多看看书，扩大自己的知识面，增强自己的竞争力。

在生活上，继续与舍友、同学保持着良好的关系。带给我幸
福和安慰的舍友们，我想这将是我在大学生活中最留念的。
我也学会了一些为人处世的道理，更加珍惜现在的生活，学
会如何关心父母。平时较为注重宿舍的卫生，每星期都组织
宿舍进行大扫除，保持良好的宿舍环境。这一年我也体验了
不同的兼职生活，虽然时间不长，但都让我积累了经验，无
论做什么都要坚持到底，要真诚和微笑，保持积极健康的心
态。

回想这一年，我的内心是平静的。觉到自己已经不再不羁，
青春已然流逝着，岁月从不饶人。从此开始，不再有不着边
际的想象，不再有异想天开的策划。突然觉得自己长大了很
多，从无知到渐渐的成熟。我学到了很多。我明白了宽容别
人，明白了什么叫做真诚。然而这些，我从前仅仅是知道，
却不明白。

我想，我可以用一句话来概括这一学年:茫茫碌碌，有成功的
喜悦，有失败的伤心，中间还夹杂着生活的酸甜苦辣。

大四上学期总结篇三

大四到毕业总结内容简介；抱着希望参加考试，虽然最终仍
然失利了，但是不后悔，因为自己走出去了。也许常人会觉
得总是失利，让人气馁，但是我坚持宁缺勿滥，如果当初辽



宁省考我选择了于洪的地税而不是第四稽查，无论最终取上
与否，我至少已经尝试过了面试。

从去年备战国考至今，恍然间一年即将消逝，这一年的时间
里，我经历了很多很多，一直没去写什么，只留下几张图片
也说明不了什么，反倒留下无穷的想象空间令关心我的人去
猜想、挂记。在此，感念一直以来真心关心我的人，因为你
们的关心让我感受到了世间的温暖，也增加了前进的动力；
感谢一直以来支持我的人，因为你们的支持给了我坚强的后
盾，让我不再畏惧失败，勇敢向前。

一年的时间里，经历了很多，也走过了很多地方，不知道该
用怎样的逻辑去描述这一段时间的经历，暂且用地点为主线
吧。

北京毕马威面试。去年就想去北京了，但是考虑各种原因，
没能去成。而这次终于找机会去上了。大四的时候一直因为
固执而没参加什么校园招聘会，国考败北后的找工作期间，
也不得不关注了，也在那时看到了毕马威的补招。当初抱着
要尝试外企招聘的心里，进行了网申，也通过了网申，进而
进行笔试。得到笔试通知就开始上网下载资料24+36。还记得
资料分析是英文的，而且还有很多选项，很绕，还要1分钟1
道题，挑战。后来到沈阳的财富中心进行笔试，惊心动魄的
一个小时，狂按计算器，还有英文短文选择，记得考完明显
感觉心跳加速非同寻常。考完后也没太在意，后看来又接到
了北京的面试通知，跟妈妈商量要不要去，后来决定去了，
就开始准备行李。买了正装，还拉拢好友一起去北京。还记
得自己站在东方广场毕马威的楼下，是多么的'渺小。cbd地区
的人就是不一样。英文加中文参加面试，之后就开始了北京
之旅。刚面试完还有些失落，觉得没有戏了，直到前一阵儿
接到毕马威的电话要二面。但是最终还是放弃了，我承认，
之后我为当初的冲动有些后悔，因为我可以圆滑些，可以先
答应下来，再决定去不去。但是我的心告诉我不去了，不想
颠簸了。这一段经历，我心怀感激，感谢朋友的陪伴，也感



激毕马威对我的认可。

沈阳省考、找工作。今年上半年在沈阳主要经历了这两项大
事，起初是辽宁省的省考，借着国考的余热，又全心准备省
考。在那一段时间里，自己一个人待在家里，每天面对各种
题目，心理煎熬着，担心再次落榜，也直面着每每而来的关
心都是关于找工作情况，我知道他们有的人是真的关心我的
前途；有的人是好信儿，只是顺口问问；而有的人是想与自
己比较，看看你天天这么学，能找到什么样的工作。无论是
怎样的询问，只能淡定的回答：顺其自然吧。认真准备一段
时间考试，上战场，出成绩。还记得出成绩的时候，当看到
自己本符合一个备选职位的入围分数，而当初选择了另外一
个，面临的是直接赤裸裸的失败时，眼泪忍不住出来了，情
不自禁，天意弄人。也许有过后悔，但是现在想了想，一切
只有天意安排吧。接下来，找工作，去过人才市场，应聘一
家培训机构的咨询顾问，面试成功了，去因为薪资没有符合
自己的预期而放弃了；也应聘过沃尔玛的人力资源助理，面
试完第二关就没信了。而如今的工作也是在沈阳，英语全职
翻译，是自己喜欢的工作，良好的工作氛围，符合预期的薪
资，自由的环境，总之，现在比较满意目前的工作。当世界
给你关上一道门的时候，请不要伤心，因为还会有另外一道
门向你敞开，不要放弃希望。

长春5月份去了一趟长春，不是简单的旅游，而是参加那的省
考。因为有文博接待，似乎没有感到有什么异地之感，抱着
希望参加考试，虽然最终仍然失利了，但是不后悔，因为自
己走出去了。也许常人会觉得总是失利，让人气馁，但是我
坚持宁缺勿滥，如果当初辽宁省考我选择了于洪的地税而不
是第四稽查，无论最终取上与否，我至少已经尝试过了面试；
如果吉林省考我报考其他保险的部门，也会去上，但是毕竟
不是我的心愿所在。坚持自己的价值观，不断充实自己，加
强能力的提升，何必低估自己而委曲求全于一生。也许现在
自己实力不够，但是我不会停住前进的脚步的。



一年间，经历了太多了，对有些事情也越来越看淡然了。不
再去强求，不再去勉强，最好的状态就是努力追求梦想，一
切顺其自然。

大四上学期总结篇四

转眼间，毕业实习工作已结束，在这一个月中，虽比较辛苦，
但是收益颇多。在这份实习总结报告中，我将把这一个月所
做的工作及完成工作后的感受如实记录下来。

实习地点：合肥学院电子系

指导教师：高先和

__-2-28 下午：

在系里统一安排下，我和其他5名同学被安置在系里实习，协
同完成系里的各项任务。第一次以“非学生”的身份为学校
工作，为同学服务还真有些不习惯。但我们都决心珍惜这个
机会，尽力把工作做好。

我们最主要的任务，是将05、06级的学生们积极性调动起来，
在这基础上，对他们进行从模数电应用到单片机应用的一系
列培训，为电子设计竞赛做好前期工作，打下坚实基础。

晚上，我们大四一组人与电子协会以及科技部的领导班子，
在我们的基地806教室，交流商议了一下。我们并不是来自一
个年级，彼此也不是很熟悉，但是交谈很成功，大家聊得也
很开心，都表示要把这份工作做好，做实。因为大家的目标
是一致的，就是把我们电子系第二课堂办好，为同学们创建
一个良好的学习环境和学习氛围，把我们电子系学生水平提
高上去，精神传承下去。有了一种团队的精神。既然大家协
同工作，那么分工就要明确，经过协商确定总体思路的构建
及各小组间的协调工作，并且同大四几名同学作为辅助指导，



在专业上帮助同学们。电子协会以及科技部的领导班子负责
协助我们各个环节的日常管理和人员协调工作。

__-3-1上午

学校组织了去jac江淮汽车厂轿车生产线工作参观。

这条生产线可以说江淮厂的新新一代主打产品的诞生地，用
来生产宾悦轿车和商务车瑞鹰。这是我第一次有机会进大型
工厂，看到了工人们的工作环境及所做的工作，通过管理人
员的讲解了解了大型企业的运作模式，管理方法以及企业需
要什么样的人才。现代化的企业工厂车间里面没有几个人，
都是自动化生产。这样就对操作人员素质要求较高，自动化
的设备、先进的管理方法，这些东西员工都得学得明白才可
以很好工作。与以前相比有了很大提高。由劳动密集型向技
术、资金密集型转变。另外，我还发现无论是厂区还是车间
内，环境都非常整洁，器件和成品都统一规划摆放整齐，处
处展现着现代大型企业的风采，我想这跟江淮厂的现代管理
方法，是密不可分的。

我所感兴趣的是那些自动化的设备，大都来自德国。真是不
得不佩服他们制造技术的精良，在感叹的同时，我心中有些
许遗憾，国内的装备制造业与之相比，差距还很大。知不足
而后进，我想这个差距会慢慢的缩小，我们这些年青人要不
断努力，为了国家进步，也为了实现自我价值，继续加油吧。

__-3-1下午

参观地点：佳通轮胎厂

参观后的我的最大感受就是为那些工人处在的一种恶劣的工
作环境中感到担忧。



大四上学期总结篇五

看着日新月异的校园，踏着更显成熟稳重的步伐，成了这个
学校的“老大”。大四的我们，没有了大一的迷茫，没有了
大二的潇洒，我们更加稳重，更加成熟，有了为自己的目标
而奋斗的决心。无可否认，作为大四学生，意味着更大的就
业压力，更重的社会责任和更为接近的分离暂别。

时光如梭，岁月飞逝，青春的脚步不会为谁而停留。回顾大
三的日子，确实有很多值得回味和总结的地方。但我没有大
的遗憾，因为在那悄然流逝的日子里，我始终是在努力着的。
在那段美好的日子里同样留下了属于自己的欢声笑语和酸甜
苦辣，留下了自己成长的记忆。

在学习上，我还是保持了以往的态度，认真听课，按时完成
作业，期末认真复习，取得了不错的成绩。挺遗憾的是英语
六级没有通过，不过会继续努力的。除了学习，平时有时间
也会多看看书，扩大自己的知识面，增强自己的竞争力。

在生活上，继续与舍友、同学保持着良好的关系。带给我幸
福和安慰的舍友们，我想这将是我在大学生活中最留念的。
我也学会了一些为人处世的道理，更加珍惜现在的生活，学
会如何关心父母。平时较为注重宿舍的卫生，每星期都组织
宿舍进行大扫除，保持良好的宿舍环境。这一年我也体验了
不同的兼职生活，虽然时间不长，但都让我积累了经验，无
论做什么都要坚持到底，要真诚和微笑，保持积极健康的心
态。

回想这一年，我的内心是平静的。觉到自己已经不再不羁，
青春已然流逝着，岁月从不饶人。从此开始，不再有不着边
际的想象，不再有异想天开的策划。突然觉得自己长大了很
多，从无知到渐渐的成熟。我学到了很多。我明白了宽容别
人，明白了什么叫做真诚。然而这些，我从前仅仅是知道，
却不明白。



我想，我可以用一句话来概括这一学年:茫茫碌碌，有成功的
喜悦，有失败的伤心，中间还夹杂着生活的酸甜苦辣。


